

Bülach im Juni 2016

Traurig nehmen wir Abschied von unserer ehemaligen, langjährigen und sehr geschätzten Mitarbeiterin.

Ursula «Urslä» Schoch

17. 12. 1943 – 23. 5. 2016

Nach schwerer Krankheit und kurzem Spitalaufenthalt durfte sie friedlich und ruhig einschlafen.

Sie hatte fast ihr ganzes Leben lang mit uns zusammen gelebt, in unserem Betrieb gearbeitet und wurde somit ein Teil unserer Familie. Wir werden Urslä mit ihrer offenen, fröhlichen und stets hilfsbereiten Art immer in bester Erinnerung behalten.

In tiefer Dankbarkeit

Heidi und Ernst Rupp

Mit Kindern und Enkelkindern

Die Urnenbeisetzung findet am Donnerstag, 30. Juni 2016, um 14.00 Uhr, auf dem Friedhof Bülach statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Stiftung Heilsarmee Schweiz,
Postkonto: 30-444222-5.